
〇軟質プラスチックの入れ物の容量が小さい。 積極的に取り組んでおられる方ほど困って 

いる。 

（町） 

  ・来年度早々に改善の予定です。ご協力をよろしくお願いします。 

 

〇出前座談会について詳しく知りたい。実施状況はどうか？ 

（町） 

 ・各自治会の公民館にて開催し、時間は、1時間半程度の予定。 議会の取り組みや報告を約 30

分行ったあとで、 意見交換を約１時間行う。テーマについては、自治会で決めていただいて、話し

合いたいと考えている。コロナ禍の影響で年１～３回の開催となったが、コロナの状況も落ち着い

ており、選挙の関係で８月までではあるが、自治会で検討していただきたい。 

    


